



En la pasada noche y madrugada, Beatriz Johnson Urrutia, Primera Secretaria del Partido en Santiago de Cuba, junto a un equipo de Prensa, recorrió dos centros con misiones decisivas, en jornadas que precisan multiplicar esfuerzos para sopesar las afectaciones a la población.

En el puerto público de Santiago de Cuba se comprobó la disponibilidad de los equipos para el traslado de las tres libras de arroz de la canasta básica normada, que se entregarán en un primer momento.



Allí, junto al parque de carros, los conductores, operarios, trabajadores y directivos, reconocieron la importancia de su misión, pues desde esa rada se distribuye el preciado alimento hacia las provincias de Holguín, Granma, Guantánamo y Santiago de Cuba; una tarea que se asume con celeridad y organización para asegurar el cumplimiento de la palabra empeñada.

En el Despacho Eléctrico santiaguero no hay tiempo al descanso, así lo constatamos, y es que las afectaciones en el suministro de energía eléctrica, por el desbalance de bloques v horarios, han sido severas.



“El déficit de combustible, el mantenimiento programado que ha coincidido con averías en dos unidades de generación y los altos niveles de demanda, nos mantienen en una situación tensa. Afirmó Hermes Herera, el jefe del Despacho en la provincia.

“Para que se entienda, la carga que tiene cada bloque está en el orden de los 70 MWh y el Despacho Nacional está pidiendo entre los 140 y 150 MWh; por tanto, tenemos que adelantar o alargar las interrupciones, tenemos que abrir dos bloques a la vez y hasta incorporar a los priorizados, dígase empresas o instituciones previa coordinación, para completar la carga solicitada.

“Es una situación compleja la vivida este mes, que no nos deja cumplir el plan de rotación que llevábamos antes, en el cual priorizábamos no afectar las madrugadas; ahora las afectaciones han sido las 24 horas, no se ha podido preservar como en otras ocasiones el horario de sueño de nuestra población y sabemos las molestias que implica; esa es la verdad que enfrentamos con el tema de la generación de energía eléctrica, momentos difíciles que tendrán ciertas mejoras cuando sincronice la Central Termoeléctrica Antonio Guiteras, donde se realizaron alrededor de mil 600 acciones correctivas”. Finalizó.

Fuente: Periódico Sierra Maestra